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TOP 1: Besichtigung des Freibades mit Erläuterung geplanter Unterhaltsmaßnah-
men 
 
Sitzung: 24.10.2011   BAS/033/2011   
Beschluss: einstimmig beschlossen 
 
Bei der Besichtigung des Freibades durch den Bauausschuss wurden anstehende Maß-
nahmen durchgesprochen. 
Die drei Durchgangsbecken müssen saniert werden. Die Fundamente müssten erneuert 
werden. Es wird vorgeschlagen, die Becken nicht mehr so tief und eher abgerundet zu 
gestalten. Im Zuge dieser Maßnahme sollten auch die Anschlüsse überprüft bzw. erneuert 
werden. Es ist auch zu überlegen, ob weniger Duschköpfe ausreichend wären. 
Aus der Bevölkerung kam der Wunsch nach einer Seniorentreppe als Einstieg ins Becken. 
Es wurden verschiedene Varianten für den Standort diskutiert. 
Verschiedene Bäume im Freibad müssen entfernt werden. Es wird vorgeschlagen, dass 
Ersatzpflanzungen vorgenommen werden, da zu erwarten ist, dass in den nächsten Jah-
ren weitere Bäume aus Sicherheitsgründen entfernt werden müssen. Markträtin Klobe 
schlägt vor, Ahorn als Neuplanzungen auszuwählen. Es wird auch vorgeschlagen, den 
Baumstumpf in der Nähe des  Durchgangsbeckens zu entfernen. 
Die Problematik der Grüngutablagerung ist nicht geklärt. Es müsste ein Grüngutlager für 
das Grüngut von Freibad, Schule und Sportplatz errichtet werden. Als Standort wäre der 
Bereich am nördlichen Tor möglich. Es ist jedoch nicht auszuschließen, dass es für die 
Badbesucher ggf. Behinderungen durch Geruch und Insekten geben könnte. Es wäre 
auch ein Tor weiter oben am Hang an der östlichen Grenze Richtung Sportplatz möglich. 
Das Grüngutlager wäre im Bereich des Sportplatzes zu errichten. Dies hätte den Vorteil, 
dass dieses Tor auch als Notausgang bei einem Chlorgasunfall zu nutzen wäre. 
 
Der Bauausschuss beschließt, die Erneuerung der Durchgangsbecken und den Einbau 
eines seniorengerechten Einstiegs durchzuführen. Die Verwaltung wird ermächtigt, die 
Maßnahmen vorzubereiten und entsprechende Angebote einzuholen.  
 
 
TOP 2: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Sitzung: 24.10.2011   BAS/033/2011   
Beschluss: zur Kenntnis genommen 
 
1. Bürgermeister Küttinger teilt mit, dass im Anschluss eine öffentliche Sitzung des Ar-
beitskreises „Bauhof/Feuerwehrhaus“ stattfindet. 
 
 


